## LA HABANA PRESENCIO REGOCIJADA LA REAPARICION DE LAS COMPARSAS



hicieron su reaparición, con motivo de la temporada de carnaval, las típicas comparsas. Había verdadera expectación por contemplarlas en su desfile y sus bailes frente a la glorieta que ocupaba el jurado que ha de otorgarles los premios, y esa expectación quedó comprobada al ocupar miles de personas aceras y balcones a lo largo del Paseo del Prado. El grabado muestra un aspecto parcial de la comparsa. Las Jardineras, mientras ejecutaba una de sus danzas.